



Feuer am Geburtstag



Lukas ist sehr aufgeregt. In ein paar Tagen hat er Geburtstag. Dafür plant er eine große Feier im Stadtpark. Dort gibt es einen Grillplatz und den besten Spielplatz in ganz Plätscherbach. Heute Nachmittag schreibt er seine Einladungskarten. Seine Mutter und Lilly helfen ihm dabei.

»Gibst du mir mal die Liste? Ich würde gern sehen, wen du einladen willst«, sagt Lilly. Sie greift nach dem Zettel, der auf dem Tisch liegt.

»Na klar«, antwortet Lukas.

»Was? Du willst auch Timo und Jan einladen?«, fragt Lilly erstaunt. »Meinst du, die würden überhaupt kommen?«

»Ja, warum denn nicht?«, fragt Lukas.

»Weil die schon in der achten Klasse sind!«, erwidert Lilly. »Und auf dem Schulhof haben sie doch auch nie Lust, mit uns zu spielen.«

Aber Lukas lässt sich durch Lillys Einwände nicht von seinem Plan abbringen. Er möchte die beiden unbedingt auf seiner Feier dabei haben.



Am nächsten Tag geht Lukas in der Pause zu seinen Freunden und gibt ihnen die Einladungskarten. Ganz zum Schluss geht er auch zu Timo und Jan und gibt ihnen eine Einladung.

»Warum sollten wir zu deinem Kindergeburtstag kommen?«, fragt Timo verwundert.

»Da gibt es bestimmt Luftballons und Topf-schlagen«, spottet Jan.

Dann drehen die beiden Jungen sich um und gehen lachend weg.

Lukas ist enttäuscht. Aber noch gibt er nicht auf. Er legt den beiden die Einladungskarten in ihre Fächer im Klassenzimmer.

»Vielleicht überlegen sie es sich ja noch mal«, hofft Lukas.